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例会報告 第２７５7回 令和４年７月 21日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕 SAA 

■開会点鐘：有田会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

     

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田会長                          

皆さんこんにちは。暑いですね。 

2 週間前に保田さんと須崎の 50周年パーティーに行きました。 

小栗さんの建てたコンテナハウスも素敵でした。 

個人的にはなりますが、感染も拡大してますが 3年ぶりに娘がよさこいに参加

します。 

■幹事報告  池 幹事                         

 

■四万十ロータリークラブより： 

・3RC会長幹事会議事録 

■ガバナー事務所より： 

・徳島分室事務局不在のお知らせ 

■宿毛地区地域安全協議会より： 

・令和 4 年度事業にかかる賛助金のお願いについて 

■直前ガバナー事務所： 

・地区危機管理ハンドブック送付について 

■西南地域ネットワーク株式会社： 

・代表取締役就任のご挨拶 

・欠席届 １１名 

 

■プログラム  高瀨会員                        

会長クラブ運営方針発表 

・有田会長 

明るく豊かな未来を想像して 

8 年前に声をかけていただきロータリークラブに入会しました。ロータリアン

となり、クラブの例会、地区大会等参加するようになり素晴らしい仲間に出会

えたことに感謝いたします。 

23 歳の時東京の会社を辞め稼業を継ぐために人口 8000 人(当時)の町へ帰って

きました。地元のボランティアグループに入り活動を始めたとき自分の居場所

というものがわかり将来というものが少しずつ見えてきた気がしました。 

その時まだ若かった私は「皆がひとつずつ奉仕活動を行えばこの 8000人の町は

ずっと良くなる」と思いました。 

40 年経った今でもこの考えは変わっていません。今、世界では新しいウイルス

との戦い、また国と国との戦い等様々な悲しいことが起こっています。しかし

後ろばかり見ていてもどうにもなりません。明るく豊かな未来を想像して真実

かどうか、皆に公平か、愛と友情を深めるか、皆のためになるかどうか、常に

心に問いかけて行動していきたいと思います。 

例会に参加して沢山の素晴らしいお話をいただけることがあります。その中で

も「日本一の企業でなくても日本一のおもてなしは出来る」、「他人と比べるこ

とをやめて心が楽になり気持ちに余裕が出来るようになった」等まだまだ沢山

あります。 

私はケーキ屋を営んでおります。毎日計量から始まり、撹拌、焼き上げ、成型

と長い時間をかけてケーキを仕込んでいます。そして最後にお客様の喜ぶ姿を

想像して仕上げをします。ここで手を抜けば今までの苦労は水の泡です。 

自分というケーキもそろそろ仕上げの段階に来ています。繰り返しになります

が明るい豊かな未来を想像して奉仕の心で頑張っていきます。 

この 1年と言わずいつまでも皆さんのご指導ご鞭撻をお願いいたします。 

 

 

 

 

■ニコニコ                               

 

■出席報告                                

６２．５％ 

■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        池 和明          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       田渕 満博           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  岡﨑 利久                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 

http://sukumorc-test.m-quartz.com/

